

Herzlichen Dank

allen, die sich in tiefer Trauer mit uns verbunden fühlten und uns ihre Anteilnahme und Wertschätzung beim Abschied von

Walter Schlumpf

spüren liessen.

Wir danken euch für die zahllosen Umarmungen und tröstenden Worte. Eure Nähe und Unterstützung gibt uns Kraft, das Unabänderliche anzunehmen.

Danke auch an jene, die uns durch Briefe, Blumen und Kerzen ihre Verbundenheit zu Walti deutlich gemacht haben und für all die Spenden an das Theater Ticino.

Wir haben einen herzlichen und fürsorglichen Ehemann, Vater und Bruder verloren und sind unendlich traurig.

Es bleibt uns nur Walti in liebevoller Erinnerung zu behalten.

Die Trauerfamilie